

# *Afirma Lenín Moreno que ahora queda por hacer sobre futuro de Ecuador*

---



Quito, 22 abr (RHC) Ante una multitudinaria concentración de pueblo unido para celebrar la paz y la democracia, el presidente electo de Ecuador, Lenín Moreno, afirmó que queda poco por decir y si por hacer sobre el futuro del país.

Moreno llamó al pueblo que lo sigue y a aquellos con otra ideología, a marchar juntos hacia la consecución de objetivos nacionales y recordó que aunque se ha hecho mucho, todavía falta camino por recorrer.

Asimismo, afirmó que el nuevo gobierno tiene la obligación revolucionaria de hacer las cosas mejor y en eso trabajará junto al vicepresidente Jorge Glas, reafirmado en el cargo, y con el pueblo.

Según adelantó, ahora viene el programa Toda una Vida, que implica preocupación por las personas, desde la concepción hasta la etapa final.

También aprovechó la ocasión para dedicar unas palabras sentidas al actual jefe de Estado, Rafael Correa, a quien definió como un líder, honestísimo, muy inteligente, confrontador con la miseria humana,

trabajador, con un amor increíble, extraordinario hacia los más pobres.

El gobernante electo llamó al país y a los latinoamericanos, en general, a darse la mano, y señaló la marcada diferencia entre el comportamiento agresivo de la oposición y la postura de paz, serena y de respeto a las instituciones por parte del gobierno.

Con información de PL.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127828-afirma-lenin-moreno-que-ahora-queda-por-hacer-sobre-futuro-de-ecuador>



**Radio Habana Cuba**